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Заметки с ректората

Основная повестка дня

Основная повестка очередного заседания ректората регионального опорного

техуниверситета включала два очень важных вопроса, и не только для вуза. Один

из них – о ходе выполнения Программы трансформации ВолгГТУ в рамках

приоритетного проекта «Вузы как центры пространства создания инноваций», по

которому выступил первый проректор техуниверситета А.В. Навроцкий.

Александр Валентинович напомнил, что два года назад ВолгГТУ выиграл конкурс по

приоритетному проекту. Обозначив стратегическую цель опорного университета: создание

на базе университета центра инновационного, технологического и социального развития

региона, докладчик напомнил и задачи для ее достижения. Исходя из этого, и были

намечены приоритеты университета на 2018 год. Говоря в целом, они заключаются в новом

подходе к образованию на основе науки и подготовки кадров на основе модульных

стратегических программ.

Далее докладчик рассмотрел их по разделам и кратко охарактеризовал связанные с ними

стратегические проекты, говорил в основном об их ключевых результатах. Так, при анализе

стратегического проекта «ЮниорАктив», нацеленного на поддержку и развитие талантов у

ребят, начиная со школьного возраста, первый проректор отметил, что за 2 года было

охвачено этим проектом около 4 тысяч детей, созданы два ЦМИТ и Кванториум «ПолиТех».

Востребованным оказался и другой стратегический проект – «ПроАктив».

Рассказывая о проектно-ориентированном обучении, докладчик привел несколько фактов,

проиллюстрировав их цифрами: создано 60 образовательных программ, открыто 5

специализированных площадок, а количество предприятий возросло до 28. Третий

стратегический проект «Конвейер инноваций» ориентирован на развитие

предпринимательства.

Для поддержки и развития талантов и проектной деятельности студентов в опорном

университете созданы специализированные площадки, интегрированные, студенческий

коворкинг и другие пространства.

В области научной деятельности докладчик отметил 7 выполненных проектов, к которым

было привлечено 27 млн рублей. Особо первый проректор отметил тот факт, что ряд

проектов НТИ получили поддержку как на региональном, так и на федеральном, и даже

международном уровнях.

Вообще, доклад был очень обстоятельным, и наряду с успехами, в нем также назывались

проблемы, над которыми еще предстоит поработать.

Во втором докладе, с которым выступил первый проректор – директор ИАиС И.В.
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Стефаненко, речь шла о результатах деятельности и планируемых направлениях развития

ОПИК на 2019–2020 гг.

Прежде чем перейти к сути опроса, директор ИАиС обозначил стратегическую цель,

стоящую перед строительной отраслью и коммунальным хозяйством региона, а это –

создание современной, комфортной, безопасной и гармоничной среды жизнедеятельности

для населения Волгоградской области. И остановился на роли образовательных учреждений

в реализации стратегической цели, отметив, что наличие квалифицированных кадров

является важнейшим условием, обеспечивающим устойчивое развитие строительной

отрасли и коммунального хозяйства.

Приступив к вопросу о подготовке кадров, И.В. Стефаненко поднял серьезную проблему,

решение которой сам же и предложил. Дело в том, что кадры для этих отраслей в регионе

готовят в основном два образовательных учреждения: (ИАиС) ВолгГТУ и Волгоградский

строительный техникум (ВСТ), которые действуют, по словам докладчика, «относительно

изолировано». Поэтому И.В. Стефаненко предложил объединить их. Большое внимание в

докладе уделялось сотрудничеству с крупными строительными организациями и заводами,

фирмами и объединениями.

В завершение выступления докладчик назвал приоритетные программы, в которых

планируется участие ОПИК на 2019–2020 гг. Это – «Обеспечение доступным и комфортным

жильем и коммунальными услугами жителей Волгоградской области 2017–2020 гг.»,

«Муниципальная программа по благоустройству дворовых территорий городского округа

город-герой Волгоград 2017–2020 гг.», Программа строительства транспортно-пересадочных

узлов в Волгограде и т.д.

«Движение, безусловно, есть. Но надо активнее продолжать работу в этом направлении», –

резюмировал ректор, подводя итог обсуждению доклада.

Светлана Васильева.

Фото Натальи Михайловой.

 2 / 2


